

Gabriel Valdés: "Es Prematuro ⁴⁵⁴⁸ Buscar un Nombre"

El presidente de la Democracia Cristiana, Gabriel Valdés, estimó ayer como "prematura" la iniciativa tendiente a buscar la designación de un candidato común de los partidos firmantes del Acuerdo Nacional.

Así comentó, en declaraciones a "El Mercurio", la misiva que remitió el coordinador del Acuerdo Nacional, Sergio Molina, a los firmantes del documento. Valdés señaló que "esta carta es una iniciativa personal del coordinador del Acuerdo Nacional". Señaló, asimismo, que no fue consultada con el partido Demócrata Cristiana (Molina es integrante de la DC), "porque el actúa dentro de su rol de Coordinador", indicó Valdés.

Respecto del contenido de la misiva de Molina, el presidente del PDC señaló: "Tenemos que analizarlo con más detalle. La llevaré a la directiva del partido". Indicó, que el tema de la búsqueda de un candidato "no se ha discutido" al interior de la DC.

Requerido sobre la premura que plantea Molina sobre la futura designación de un candidato, Valdés dijo: "Yo creo que la premura está dada por la resolución de la crisis y las posibilidad de una negociación con las Fuerzas Armadas para encontrar una salida amplia y profunda al problema, antes que pensar en personas".

"Personalmente -dijo- creo que es prematuro buscar una candidatura y plantearse ese problema. Y el propio Sergio Molina establece que es una materia que debería estudiarse en 1987".

CARMEN SAENZ DE PHILLIPS

La presidenta del Partido Nacional, Carmen Sáenz de Phillips, declaró que le había causado "extrañeza la carta que me envió el Coordinador sobre las proposiciones citadas. Nunca hubo acuerdo ni conocimiento de ella dentro de las reuniones, en que normalmente se debió haber tratado esta materia".

Agregó que para el Partido Nacional el contenido de la misiva forma parte de una "discusión para más adelante". Insistió que "una cosa de esta importancia debió haber sido anunciada, tratada y discutida en el seno del Acuerdo Nacional, ya que sus firmantes son los mandantes".

Carmen Sáenz opinó que primero se debe "profundizar sobre materias como las reformas constitucionales, la ley de Partidos Políticos, de cómo se va a gobernar el país y, una vez que esté delineada la cancha, conversar estos puntos con las Fuerzas Armadas".

Dijo que sólo después de ello se podrá pensar en quien cumple los requisitos, tanto para "nosotros como para las FF.AA.". En todo caso, recordó que el Partido Nacional "se inclina porque esta persona sea de centro derecha".